



Primeras Planas

Niegan mina a IP... y cártel la aprovecha
Extorsiona crimen a organizaciones no gubernamentales
Senado da entrada a desaparecer Poderes
Pozos de Zumpango, al quite por escasez de agua en el Cutzamala
México no se cruzará de brazos ante la ley de Texas: AMLO
México sube tono por ley antimigrante de Texas: Abbott reta con arrestos
Aspirantes abandonan candidaturas por violencia
Azcapo, la peligrosa
Jimmy necesita ganar

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Refuerzan vigilancia en Azcapotzalco

En Azcapotzalco se aumentarán las labores de vigilancia con la presencia de mil 596 efectivos de la Policía local y la Fiscalía capitalina, respaldados por 251 vehículos y dos equipos caninos del Ejército Mexicano. En tanto, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, reiteró que el propósito es prevenir delitos y proteger la seguridad de los ciudadanos. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) sin mención: [El Sol de México](#) / [Reporte Índigo](#)

Blindan traslado de El Chori al Reclusorio Norte

El líder de La Unión Tepito, Eduardo N, conocido como El Chori, fue trasladado al Reclusorio Norte. El convoy en el que fue escoltado el líder criminal iba acompañado de, al menos, ocho camionetas de equipo élite de **la SSC**, además de una decena de motocicletas tripuladas por personal policiaco fuertemente armado. Con la detención de El Chori, el jefe de la policía capitalina, **Pablo Vázquez**, precisó que se abrirán nuevas líneas de investigación en torno a La Unión Tepito. [El Universal](#) sin mención: [Reforma](#) / [La Razón](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [El Día](#)

Advierten fraudes por falsos “sugars”

Tras un “sugar daddy” “mommy” o “baby” puede haber un cibercriminal dispuesto a defraudar a sus víctimas con atractivas promesas, advirtió la **Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**. El modus operandi se asemeja a los delitos conocidos como “nigeriano” o “soldado del amor”, otras modalidades de estafa en nombre del afecto por alguien. [Reforma](#)

Traslado vía aérea

El **Agrupamiento Cóndores** de la **SSC** apoyó en el traslado de un menor de 13 años con quemaduras en el 45% de su cuerpo para posteriormente ser trasladado en una ambulancia del ERUM al Hospital Infantil de Tacubaya. [Reforma](#) / [Metro](#)

Trasladan en helicóptero a un herido de bala

Paramédicos de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Cóndores, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, trasladaron en una ambulancia aérea a un hombre, quien recibió un balazo en el cráneo en calles de la alcaldía Tláhuac. El lesionado fue llevado del hospital Balbuena. [Basta](#)



Capturan a 4 de la banda de Los Wencen

Cuatro presuntos integrantes del grupo criminal conocida como Los Wencen, especializados en el robo de vehículos, fueron detenidos por policías de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial del Gobierno de la CDMX, en distintos cateos realizados en la alcaldía Iztapalapa. Los imputados fueron puestos a disposición del MP y en las próximas horas se determinará su situación jurídica. [La Prensa](#)

Detienen a sujetos armados

Policías preventivos detuvieron a dos personas en posesión de un arma de fuego, un cuchillo y aparente droga en la alcaldía Iztacalco. Los hombres fueron sorprendidos cuando discutían sobre Río Churubusco. [Reforma](#)

Capturan a ladrón de farmacia

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** adscritos a la alcaldía Miguel Hidalgo detuvieron a un presunto ladrón en los momentos en que se daba a la fuga tras haber sometido al cajero de una farmacia y apoderarse del dinero en efectivo que se encontraba en la caja registradora. [La Prensa](#)

Exigen quitar a los haitianos de la Plaza Giordano Bruno

Vecinos de la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc, realizaron una protesta para exigir a las autoridades que den resolución a la situación migratoria de los indocumentados que viven en calles de la demarcación, donde en su mayoría hay gente de Haití. Mencionaron que con la llegada de los indocumentados se han registrado afectaciones en temas de salubridad y de **inseguridad**. Hay una gran cantidad de desechos humanos al aire libre, fauna nociva e intentos de robo, asaltos y acoso sexual. [Diario de México](#)

Columna Número Cero: Golpe a Unión Tepito, un antioxidante contra el crimen / José Buendía Hegewisch

El caso de El Chori puede ser ilustrativo. Según la Policía capitalina, fue detenido tras meses de seguimiento e investigación policiaca, incluso ofrecieron una recompensa para dar con él. El Chori era uno de los cinco principales objetivos de la **Policía de la CDMX**, de los cuales dos ya han sido capturados. [Excélsior](#)

Columna Plaza Central: Acciones / Juan R. Hernández

Pese a los discursos, la realidad rebasa las cifras maquilladas de la alcaldía Azcapotzalco que, al ser catalogada dentro del Top de las cinco demarcaciones con altos índices de inseguridad, el gobierno de la CDMX tomó cartas en el asunto. Esto fue celebrado por la diputada Nancy Núñez, quien respaldó la decisión de la **SSC** de poner en marcha el operativo de seguridad Azcapotzalco, porque contribuirá a disminuir la inseguridad en la demarcación territorial, combatirá los delitos y dará la confianza a los habitantes. [Basta](#)

Columna El Chinaco: Transformación en Benito Juárez / Sebastián Ramírez Mendoza

Lety Varela es doctora en Administración Pública, activista y orgullosa benitojuarenses. En 2018 fue electa diputada local y posteriormente fue directora general de la Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Hoy, encabeza los esfuerzos de la 4T en su alcaldía porque es una mujer preparada, de resultados, empática y que privilegia el diálogo sobre la imposición. [Basta](#)

Policiaco

...Y matan a hombre en la Colonia Liberación

Un hombre identificado como “El Kiko” fue asesinado a balazos cuando transitaba por Calle 3, de la colonia Liberación, alcaldía Azcapotzalco. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes certificaron el deceso. Los presuntos homicidas huyeron del lugar. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

21 de marzo de 2024

Acribillan a dos dentro de vehículo

Dos hombres fueron atacados a balazos en calles de la colonia Miguel Hidalgo Primera Sección, en la alcaldía Tlalpan. **Policías de la SSC** acordonaron la zona del ataque para permitir que peritos realizaran las investigaciones pertinentes y esclarecer los hechos. El asesino logró escapar. [Basta](#)

Balean a madre e hijo, él muere

Un joven fue asesinado a balazos y su madre resultó gravemente lesionada, tras ser víctimas de un asalto al interior del parque Cerro San Antonio, ubicado en calle Cerro del Peñón, en la colonia Campestre Churubusco, alcaldía Coyoacán. Al lugar arribaron paramédicos del **ERUM** y **elementos policiacos**, quienes resguardaron la zona, no se reportaron detenidos. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Asesinan a dos en una balacera, en Tláhuac

Dos hombres fueron atacados a balazos en calle Lucio Cabañas, de la colonia Francisco Cabrera, alcaldía Tláhuac. Sus familias los llevaron al hospital, pero ambos murieron en el camino. [Basta](#)

Libra 4 plomazos

Un conductor recibió varios impactos de bala tras un ataque en calle Corregidora, de la colonia Miguel Hidalgo Segunda Sección, alcaldía Tlalpan. Al sitio arribaron **elementos policiacos**, mientras la víctima fue llevada al hospital por paramédicos. Los agresores lograron escapar. [El Gráfico](#)

Gigante caído

Se registró la volcadura de un tráiler sobre avenida Vallejo, en la incorporación al Circuito Interior, lo que ocasionó un caos vehicular. Al lugar acudieron **elementos policiacos**, no se reportaron heridos. [Reforma](#) / [Metro](#)

Y baja por los chescos

Un joven que viajaba en su motocicleta derrapó y quedó debajo de un camión repartidor de refrescos en Eje 3 Oriente, en el Pueblo San Antonio Culhuacán, alcaldía Iztapalapa. Al sitio acudieron paramédicos del ERUM, quienes lo trasladaron a un hospital cercano. [Metro](#)

Justicia

MH interpone 22 denuncias por quebrantar sellos

La alcaldía Miguel Hidalgo interpuso la denuncia número 22 por el delito de quebrantamiento de sellos en obras clausuradas, y señaló que la FGJ solamente ha dado seguimiento a dos de ellas. El alcalde Mauricio Tabe informó que personal de la Dirección General de Gobierno y Asuntos Jurídicos acudió al 115 de la calle General Francisco Murguía, en la colonia Escandón, a reponer los sellos de clausura. [El Universal](#)

Chino abusó sexualmente de una de sus empleadas

"Mi nombre es Vanessa Vargas y quiero denunciar al señor Shengguang Chen por abuso sexual", dijo llorando la mujer al hacer pública la violencia sexual que sufrió por parte del empresario chino. Familiares y amigos de la víctima se manifestaron frente a la sede de la FGJCDMX para exigir a las autoridades que detuvieran al agresor. [Basta](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

OPERARÁN EN 25 COLONIAS

Refuerzan *Azcapo* con 1,596 policías

